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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA

Proponente: Jacopo Cellai
Altri firmatari: Mario Razzanelli, Marco Stella, Mario Tenerani, Francesco Torselli

Oggetto: morosità Publicaqua 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,
• viste le notizie pubblicate dalla stampa in data odierna in merito alla legittimità rivendicata 

da Publiacqua di procedere con l’interruzione del servizio di erogazione di acqua potabile 
nei confronti dei condominii nei quali si siano verificate morosità;

• ricordato che le famiglie che abitano nel villaggio del Poderaccio hanno accumulato una 
morosità con Publiacqua pari a 506.163,00 euro;

• considerato che Publiacqua aveva annunciato che sarebbe stata attivata una procedura  di 
rientro del debito nei confronti del villaggio del Poderaccio

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE

1) Se è stata attivata la procedura di rientro del debito nei confronti delle famiglie che abitano 
nel  villaggio  del  Poderaccio  e,   in  caso affermativo,  quali  sono le  attuali  condizioni  di 
morosità nei confronti di Publiacqua;

2) Se è stato presa in considerazione dall’azienda la decisione di procedere con l’interruzione 
del servizio di erogazione dell’acqua nel villaggio del Poderaccio.

Jacopo Cellai

Firenze, 23 aprile 2015


